
 

 

 

 

 

2025 年通常総会議事録 

１， 通常総会について 

4 月 27 日（日）町会会館にて令和 7 年度の通常総会が開催されました。 

ここ 1～2 年の町会活動を示したスライド紹介の後、和やかな雰囲気の中で、第 1 号議案から

第 6 号議案までが審議され、各議案とも出席者全員により承認されました。会員の皆様には別

途回覧により議事内容を報告致します。 

新旧支部長の皆さま、ご多用中のところ、ご出席頂き誠にありがとうございました。 

・第 1 号議案    令和 6 年度事業経過報告承認の件 

町会が実施した施策が報告されました。 

・第 2 号議案    令和 6 年度の収支決算報告承認の件 

収入支出の詳細が報告されました。 

・第 3 号議案    令和 6 年度監査結果決算について 

   決算内容に問題がなく、適正に処理されていることが報告されました。 

・第 4 号議案    令和 7 年度事業計画（案）承認の件 

   町会の事業計画（案）が説明されました。 

   苗木配布、防災訓練、オータムフェスティバル（お子さんたちの思い出作り）、資源回収、

地域介護相談会（ワークショ ップ）等を実施する旨説明されました。 

・第 5 号議案    令和 7 年度予算（案）承認の件 

   収入並びに支出予定が説明されました。 

・第 6 号議案    役員改選の件 

連合町会長、各役員の改選について説明されました。 



新役員は回覧、HP により会員の皆様にお知らせいたします 

 

 

２，役員会について 

総会に引き続き役員会が開催されました。 

主な議事は以下の通りです。 

① 苗木配布について 

6 月 15 日（日）四面塔稲荷神社にて実施する。 

ボランティア募集、集合時間、役割分担当を決定致しました。 

 

② 防災訓練について 

実施日（真夏を避ける）、訓練内容、役割分担、備品等は次回役員会で詳細を検討すること

に致しました。 

  

③ 有志による夏祭りの経過報告 

盆踊り、地区際に代わるお祭りを西大泉在住のボランティアの皆さんが計画しています。 

本部を神社境内に置き、西大泉の小学校で実質的なお祭りをする案が説明されました。 

町会として、積極的に協力する旨、応えました。 

 

④ 大江戸線延伸について 

長年に亘り、光が丘から大泉学園町までの延伸が検討されてきましたが、事業化の目途（開

業から 40 年以内の黒字化）が立ったため、今後、都の素案をベースに国土交通省との調整

に入る旨、顧問の藤井区議から説明されました。  

順調に進んだ場合、開通は早くて令和 40 年ごろの見込みです。  

 

⑤ 今後の予定 

・5 月 25 日  役員会 

・6 月 15 日  苗木配布 

                                   以上                                   


